

La peur de ne pas être prêt

Question : Bonsoir Frères de Lumière ! Qu'en est-il des peurs spirituelles ? Beaucoup de personnes se posent les questions suivantes : Suis-je prêt ? Est-ce que j'avance ? Est-ce que je recule ? Elles sont très en soucis par rapport à cette transformation qu'elles ont peur de ne pas pouvoir aborder comme il le faudrait. Ces peurs spirituelles sont-elles de caractère à nous faire avancer ou au contraire à nous maintenir sur place ? Merci !

« Nous considérons que c'est une question importante ! Il est tout à fait légitime que vous vous posez la question : serai-je suffisamment prêt pour transiter ? Nous allons vous répondre ceci :

Ne vous préoccupez pas trop de savoir si vous avez accompli le travail nécessaire pour transiter ! Attardez-vous davantage à aimer l'Etre Divin qui est en vous, à aimer la vie, à aimer et à respecter tout ce qui vous entoure !

Globalement, les êtres humains sont beaucoup plus près de la transition qu'ils ne le pensent. Ils imaginent des choses gigantesques, ils mettent toujours la barre trop haut !

Bien sûr, nous vous demandons toujours de travailler sur vous-mêmes, de travailler car vous n'avez plus beaucoup de temps, mais une partie de l'essentiel a été accomplie. Nous disons bien : une partie de l'essentiel ! L'autre partie s'accomplira le moment venu !

Quand vous serez devant certaines obligations, devant certaines transformations, vous ne vous poserez même plus la question de savoir si vous êtes prêts ou si vous ne l'êtes pas. Vous saurez ! Ces questions sont posées par le mental et l'ego. Il serait plus juste de dire qu'elles viennent de votre mental et de votre intellect, mais aussi de l'ego parce que le mental inférieur fait partie de l'ego.

Même si parfois vous avez l'impression de régresser, même si parfois vous avez l'impression que vous n'avez pas accompli ce que votre âme désire accomplir, même si vous avez l'impression de ralentir votre marche, votre âme sait ! Elle a compris tellement de choses qu'au moment de la grande transition il n'y aura plus de barrage ! Chacun d'entre vous lâchera l'ancien monde sans préoccupations. Il ira simplement de l'avant tout d'abord parce qu'il ne pourra pas faire autrement, puis parce qu'il sera porté par un tel élan qu'il ne se posera plus de questions.

Malgré tout ce qui se passe, l'être humain a un immense Amour en lui. Si les hommes étaient enseignés et guidés dans la bonne direction, il y a longtemps que ce monde serait en paix, mais il y aussi longtemps qu'une certaine forme de transition aurait pu s'accomplir. Nous ne parlons pas de la transition de la planète, mais d'une transformation globale de l'humanité. Donc la grande transition se serait faite différemment. Malheureusement certaines énergies font tout ce qu'elles peuvent pour freiner cette transition, pour freiner les humains dans leur envol spirituel, dans leur envol au niveau de la conscience et de l'Amour.

Nous vous dirons ceci : n'ayez aucune crainte ! Le désir profond de la transformation, le désir profond de la transition, le désir profond d'aller vers un monde de paix, de Lumière, d'Amour, de fraternité, fera en sorte que vous irez vers tout cela !

Ces peurs ne sont pas des peurs spirituelles. Ce sont simplement des interrogations du mental."

